



COMMUNIQUE DE PRESSE

15 Août en Outre-Meuse : La Province de Liège a inauguré le bus Fêtes des Wallonie

C'est en présence des autorités provinciales dont le Député-Président Luc Gillard que la comédienne Manon Lepomme qui a inauguré ce 14 août le bus de Fêtes de Wallonie de la Province de Liège. La célèbre humoriste, et c'est d'ailleurs une première, sera la marraine de ces festivités qui se dérouleront les 15, 16 et 17 septembre prochains.

Ce bus du Tec sera en circulation sur la ligne 1 qui traverse le centre-ville de la Cité ardente.

Les Fêtes de Wallonie se tiendront au Palais provincial. Un événement lors duquel la Province de Liège mettra en valeur son patrimoine, son folklore, sa gastronomie et des concerts avec des groupes bien de chez nous ! Parmi ceux-ci, il y aura les Gauff', 98% Maximum Soul, Bouldou, etc.

Le grand cortège folklorique prendra son départ, le dimanche 16 septembre en début d'après-midi, face au B3 à Bavière. D'autres activités sont prévues comme «Au nom du ballon » place Saint-Lambert, « Les Nuits Indé au B3 » ainsi qu'au Musée de la Vie Wallonne.

Le programme est accessible via : www.provincedeliege.be/fr/fetesdewallonie